

Statement des Wirtschaftsforums Bad Zwischenahn e.V. zur diesjährigen Bad Zwischenahner Woche

Als Wirtschaftsforum Bad Zwischenahn e.V. haben wir laut unserer Satzung den Zweck, die wirtschaftliche Entwicklung und das wirtschaftliche Leben in Bad Zwischenahn in enger Verbindung mit dem kulturellen Bereich zu fördern, Unternehmen und Freiberufler zu vernetzen sowie als überparteilicher Ansprechpartner für Wirtschaft, Kommune und Öffentlichkeit zu wirken.

Vor diesem Hintergrund haben wir die mediale und presseseitige Berichterstattung zur diesjährigen Bad Zwischenahner Woche aufmerksam zur Kenntnis genommen. Uns ist bewusst, dass es hierbei verschiedene Stimmen und Diskussionen über die Beteiligung lokaler Betriebe, insbesondere aus der Gastronomie, gegeben hat.

Wir möchten betonen, dass wir als Wirtschaftsforum Bad Zwischenahn nicht in die organisatorischen Details und Absprachen der Veranstaltung eingebunden sind. Dennoch liegt uns sehr am Herzen, dass Unternehmen aus Bad Zwischenahn die Möglichkeit erhalten, ihre Waren, Dienstleistungen und Produkte während dieser traditionsreichen Veranstaltung zu präsentieren und damit die Vielfalt unseres Wirtschaftsstandorts sichtbar zu machen.

Wir hoffen, dass die Bad Zwischenahner Woche auch künftig eine Veranstaltung für alle bleibt – ein Fest, von dem Betriebe, Einwohnerinnen und Einwohner sowie Gäste gleichermaßen profitieren. Dabei sollte es nicht allein um die Maximierung von Gewinnen gehen, sondern auch darum, dass Betriebe die Chance haben, die Tage als Plattform zur Eigenwerbung und Promotion zu nutzen und so auch über die Festtage hinaus Aufmerksamkeit für ihr Angebot zu schaffen.

Wir sind überzeugt, dass Kritik ein wichtiger Bestandteil von Weiterentwicklung ist – aber es sollte nicht beim Kritisieren bleiben. Entscheidend ist, gemeinsam Lösungen zu finden und diese tatkräftig anzupacken. Sollte es hierfür Bedarf geben, stehen wir als Wirtschaftsforum Bad Zwischenahn jederzeit bereit, uns konstruktiv einzubringen und unsere Unterstützung anzubieten.

Wirtschaftsforum Bad Zwischenahn